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aus der

Sitzung der Stadtvertretung Grevesmühlen 
vom 11.12.2017

Top 17 Anfragen und Informationen der Stadtvertreter

Herr Krohn merkt zum Thema Lidl Markt und der geplanten Straße an, dass er sei-
ne Meinung diesbezüglich überdacht hat und keine Straße befürwortet, im Sinne der 
Einwohner. 

Herr Baetke lobt die vergangene Veranstaltung des Adventsmarktes in der Plog-
genseeschule. Er macht darauf aufmerksam, dass die Musikanlage in der Mehr-
zweckhalle eine schlechte Qualität aufweist und hier zu überlegen ist, ob man nicht 
eine neue im Haushalt mit aufnimmt. Des Weiteren fragt Herr Baetke nach, ob es 
einen Abarbeitungsplan für die gestellten Anträge der letzten Legislaturperiode gibt.

Herr Prahler äußert sich hierzu, dass jeder Antrag und Beschluss der Stadtvertre-
tung zeitnah abgearbeitet wird. Er bittet in dem Zusammenhang darum, dass gege-
benfalls entstandene Lücken zu melden sind und sich dann darum gekümmert wird. 
Des Weiteren merkt er an, dass vermutlich der DJ die Musikanlage in der Mehr-
zweckhalle mitgebracht hat. Dennoch wird die Verwaltung das prüfen.

Herr Scharnweber merkt in dem Zusammenhang an, dass die Musikanlage auf 
dem Schulhof und der dort gesprochene Ansager kaum zu verstehen war.

Herr Grote macht darauf aufmerksam, dass  die Straßensperrung durch die Mül-
lentleerung am Mittwoch, in der kleinen Seestraße, zu Komplikationen führt, da die 
aktuellen Sperrzeiten nicht eingehalten werden. Er fragt, ob einige Straßen, in Be-
zug auf die Abfuhrzeiten, entweder zeitlich eingehalten werden oder andere Straßen 
zeitlich nach hinten versetzt werden können, damit es zu einer Entlastung an ge-
nannter Straße kommen könnte.

Herr Krohn äußert sich dazu, dass er die aktuelle Situation mit der Müllentsorgung 
nicht bestätigen beziehungsweise nachvollziehen kann. 
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